

MAGAZINE

Kampanye di Bahomante, Rachmansyah-Harsono Paparkan 11 Program Unggulan Mensejahterakan Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Oct 14, 2024 - 07:43



Suasana Kampanye Rachmansyah-Harsono di Desa Bahomante

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono melaksanakan kampanye di Desa Bahomante, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Minggu

malam (13/10/2024).

Pada kesempatan itu Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail meminta doa restu dan dukungan dari masyarakat Bahomante agar nantinya pada saat pencoblosan tanggal 27 November 2024 memilih Paslon No Urut 4 Rachmansyah-Harsono.



"Bapak/Ibu, Om/Tante semua warga masyarakat Bahomante mohon doa dan dukungannya. Yakin dan percaya kami yang akan jadi pemimpin Morowali periode 2024-2029," ujar mantan Pj Bupati Morowali itu mengawali sambutannya dan di Amini ratusan masyarakat Bahomante yang hadir.

Senada, Calon Wakil Bupati Morowali, Harsono Lamusa menyampaikan bahwa Paslon Nomor Urut 4 Rachmansyah-Harsono adalah pilihan tepat untuk kesejahteraan masyarakat yang di tuangkan dalam 11 program unggulan maupun visi-misi membangun daerah Morowali.

Diantaranya kata Harsono, membangun Universitas Morowali dimana universitas ini nantinya berdiri sendiri yang dikelola oleh pemerintah Morowali dan bagi mahasiswa diberikan beasiswa plus bahkan sampai ke jenjang S2 di tanggung Pemda Morowali.



Demikian halnya rencana membangun rumah sakit bertaraf internasional, dikatakan Harsono menjadi cita-cita pasangan Rachmansyah-Harsono untuk memberikan pelayanan kesehatan yang layak kepada masyarakat Morowali.

"Membangun Universitas dan RS Bertaraf Internasional menjadi prioritas kami saat nanti memimpin Morowali. Harapan kami, dengan dibangunnya universitas Morowali agar anak-anak kita kedepannya menjadi generasi hebat, tangguh dan handal. Dimana pelayanan ini nantinya cukup menggunakan KTP termasuk mendapatkan pelayanan kesehatan," jelas Harsono Lamusa.

Dilanjutkan penyampaian Ketua Koalisi Morowali Maju, Aminudin Awaludin menyatakan Paslon Rachmansyah-Harsono tipe pemimpin yang diinginkan masyarakat, sang eksekutor tidak banyak bicara kalau untuk urusan masyarakat langsung di eksekusi.



"Kandidat ini ibarat emas 24 karat tidak tertandingi, dia banyak bekerja ketimbang bicara, dia sang eksekutor tidak perlu banyak bicara kalau untuk urusan masyarakat tidak pake pikir panjang langsung diselesaikan," kata Aminudin Awaludin yang juga sebagai anggota DPRD Morowali sudah 4 periode.

Dipaparkan Aminudin Awaludin ada 11 program unggulan Rachmansyah-Harsono yakni: Membangun Universitas Morowali, Morowali international hospital, menciptakan 1000 lapangan kerja, medical on call terintegrasi, mencetak 1.000 UMKM, meningkatkan mutu jalan, Nelayan dan Petani berdaya, Desa Sejahtera, Beasiswa plus pelajar dan mahasiswa, Honorer plus, pembangunan jembatan dari Bungku Selatan ke Bungku Pesisir.

"Program yang paling bagus itu ada di Paslon Nomor 4 Rachmansyah-Harsono. Mensejahterakan masyarakat dan masuk akal, termasuk akan bangun RS berskala internasional wujud kepedulian terhadap masyarakat. Bukan bangun rumah sakitnya banyak-banyak yang nanti justru berjamur dan tidak terawat tapi pelayanannya yang ditingkatkan sesuai standar internasional," terangnya.



"Selama Bapak Rachmansyah menjabat Pj Bupati Morowali kurang lebih 10 bulan, kita sudah saksikan dan lihat bersama banyak prestasi dilakukan. Seperti piala Adipura, membangun Mall di kota Bungku, menaikkan insentif petugas rumah ibadah dan petugas kebersihan dan lain sebagainya. Yang paling spektakuler adalah membangun jembatan penghubung Bungku Selatan-Bungku Pesisir," paparnya Aminudin menambahkan, disambut aplus bergemuruh dari masyarakat Bahomante.

Dilanjutkan penyampaian dari tim-tim lainnya yaitu Silahudin Karim atau akrab disapa Haji Aco, kemudian Daeng Pasolong, Tokoh masyarakat Lamberea Idris, Anggota DPRD Morowali Reflin yang juga Pengurus Partai Gerindra Morowali, Tokoh masyarakat Bahomante Syahbudin Zen juga sebagai sekretaris Gerindra Morowali serta turut didampingi anggota DPRD Sulteng Ambo Dalle.

Pada intinya, mengajak semua masyarakat Morowali agar memilih Paslon No 4

Rachmansyah-Harsono sebagai pemimpin Morowali kedepannya. Karena punya rekam jejak mumpuni dan berpengalaman di pemerintahan serta kinerjanya sudah terbukti, inilah pemimpin harapan masyarakat Morowali.

Diakhir acara diadakan tanya jawab dengan masyarakat, dimana masyarakat Bahomante merasa puas dengan jawaban-jawaban yang diberikan Rachmansyah-Harsono, bahkan ada sejumlah kepentingan masyarakat langsung di eksekusi ditempat tersebut.

(PATAR JS)